
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
13 de outubro de 2021 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO 

FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 13 de outubro de 2021, às 14h00, por meio digital (Google 

Meet), presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram 

presentes os(as) Professores(as): Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; 

Karine Jacon Sarro do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa do 

Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz 

Ferrari Nunes, do Departamento de Educação Física e Humanidades, Rogério Adolfo de Moura, 

representante da Faculdade de Educação e os representantes discentes: Aline Ladislau Lima, do 

curso 27 e Luiza Bussolini de Souza (titular) e Luis Gustavo Adelino Rodrigues da Silva (suplente), do 

curso 45.  

 

Pauta:  

1. Resumo da reunião do dia 11 de agosto de 2021: aprovado. 

 

Informes:  

● Ofício nº 02/2021- CAEF – Indicação de representantes na CG: Prof. Sérgio deu boas vindas 

aos novos representantes dos alunos nas reuniões da Comissão de Graduação.  

● Discussão da GR 63/2021 sobre o retorno presencial: Prof. Sérgio explicou que embora 

haja uma previsão de retorno para o ano que vem, ainda não há informações mais efetivas 

de como será esse retorno. Acredita que será feito nas próximas reuniões da CCG. Prof. 

Sérgio sugere a elaboração de um questionário para pesquisa com os discentes sobre este 

retorno presencial, com o objetivo de obter informações para uma melhor preparação 

deste retorno. Prof. Sérgio esclareceu que a ideia do sistema híbrido mencionado nas 

reuniões da CCG não significa estar metade dos alunos na quadra e a outra metade na sala 

remota, mas sim uma articulação no sentido de que ou todos estarão remotos ou todos 

estarão presenciais. 

● Alteração data Colação de Grau –Turma 2S2021: Prof. Sérgio explicou que essa alteração 

da data da colação está bastante ligada com a GR 63/2021, pois com o retorno presencial 

2022, acredita que seja melhor estender essa data da colação para mais próximo do início 



 
 

das aulas, uma vez que os alunos já estariam em Campinas por conta delas. A Coordenação 

está esperando ainda o retorno do cerimonial da reitoria sobre como serão as cerimônias 

de colação de grau. Será realizada uma pesquisa com os discentes sobre sua preferência 

quanto à colação de grau ser remota ou presencial. 

● Estágios: Prof. Sérgio explicou que está em elaboração a formalização de um documento 

que sintetizará todas as diretrizes sobre os estágios obrigatórios para a Coordenação de 

Graduação, docentes orientadores e discentes. Essas diretrizes já existem mas não estavam 

escritas em um documento formal pela universidade como referência para as unidades. 

 

Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 

encerrando a reunião às 14h47m. 


